



Fuga



Dans le cadre du Cycle Invisibilium

À travers l'histoire de Valentina, chanteuse transgenre, Bénédicte Liénard et Mary Jiménez racontent avec grande finesse une des facettes méconnues du conflit sanglant qui a opposé l'état péruvien à plusieurs groupes marxistes armés dans les années quatre-vingt et nonante.

Saor, un jeune Indien aux traits androgynes, accompagne le cercueil de sa bien-aimée, Valentina, jusqu'à son village natal où on la veillera puis l'entertera. Durant son périple dans une forêt dense et humide, il rencontre quelques-uns de ses anciens compagnons et amants, et redécouvre peu à peu son passé complexe fait de violence, d'amour et de contradictions multiples.

Projection en présence de Bénédicte Liénard et Mary Jiménez, réalisatrices

En collaboration avec le CAL Namur

Prix d'entrée habituels, places en prévente à partir du mercredi 12 février

Avant-première

Date: **31/03/25**

Heure: **20:00:00**

Lieu: **Caméo**

Dans le cadre du Cycle
Invisibilium



les grignoux
cinéma & culture au cœur de la ville

